

IMM Torreón atiende a mujeres internas del CERESO

Torreón, Coah. A 8 de abril de 2014

El Instituto Municipal de la Mujer de Torreón, inició actividades para llevar sus servicios a las mujeres internas del Centro de Readaptación Social de Torreón, con el objetivo de complementar el proceso de reinserción que viven en el interior del penal.

El programa que se implementa está diseñado en dos etapas. En la primera parte se trabaja con el aspecto emocional, de esta manera el taller de “Limpieza Emocional” les brinda las herramientas necesarias para que las mujeres puedan alcanzar mayores niveles de estabilidad emocional de acuerdo a la circunstancia particular que cada una de ellas viven.

Además se aborda el tema de la dignificación de la mujer, para que las internas puedan mejorar aspectos de su personalidad, recuperar la confianza en sí mismas y para que una vez que alcancen la libertad tengan el empoderamiento necesario y estén en condiciones de emprender proyectos que las alejen de actitudes delictivas.

En una segunda etapa se trabajará en actividades productivas de modo que una vez que cada mujer interna alcance su libertad pueda tener opciones para emprender un negocio y propiciar su auto empleo.

Actualmente el CERESO Torreón cuenta con una población femenina de alrededor de 40 personas, las cuales en su mayoría son jefas de familia, lo que hace prioritaria la atención a este sector, ya que reforzar el vínculo familiar es parte importante para su readaptación.

El Instituto Municipal de la Mujer de Torreón agradeció la apertura de las autoridades del CERESO, quienes han ofrecido todas las facilidades de acceso para poder brindar atención al interior del penal.

El trabajo transversal del IMM Torreón con diferentes organismos y dependencias establecidos en el municipio, pretende generar acciones integrales en beneficio de las mujeres de Torreón.